
 

 

 

 

 

十小の「目指す学校像」 

“みんなで子供を育てる” 

校長 大澤宏史 
 

■ 竹の子まつり(10/10)（子供たちの成長は家庭・地域と共に） 
 竹とんぼはもちろん、お囃子や子供たちが考えたお店など、楽しい企画がいっ

ぱいの「竹の子まつり」でした。地域の方々にサポートをいただき、学校と地域

が一緒につくりあげる伝統のイベントが開催できました。「文化を引き継ぐ」を、

子供たちは体で感じていると思います。保護者の方々にもたくさんのご参加を

いただきました。地域と保護者の皆様のお陰で伝統と楽しさを味わう「竹の子ま

つり」が開催できましたこと、心より感謝申し上げます。 

 

■ 表彰 （みんなで子供を育てる） 
 『こぶし』９月号で「表彰」を募集しました。早速、ご連絡いただき、ミニバス、野

球、空手、消防写生会等の表彰を全校朝会で行いました。 

子供たちの活躍を紹介することは、学びの楽しさや成長の面白さを子供の姿

を通して伝えられる絶好の機会です。加えて、学校と家庭と地域のみんなで子

供を育てていることを子供たちに伝えられる場でもあります。今後も継続して

行います。表彰のご連絡、お待ちしております。 

 

■ 十小のいいところ （みんなで子供を育てる） 
 『こぶし』の９月号で「十小のいいところ」を募集しました。ご協力ありがとうご

ざいました。いただいたご意見を全校朝会で子供たちに紹介しました。 

子供たちに“十小のよさ”を伝える事は子供たちが抱いている十小の良さを

さらに広げ、深めることに繋がります。そして、十小への誇りに繋がります。再

度、どこかで募集をしたいと考えております。ぜひご協力ください。 

 

■ 十小の目標を絵にしました （みんなで子供を育てる） 
 職員の間で共有していた十小の目標を 

図工の開本主任教諭がイラストにしまし 

た。職員から「子供たちに色を塗ってもら 

いたいね」と声が上がり、全校朝会で子 

供たちに紹介し、希望する子に色を塗っ 

てもらうことにしました（現在３０枚ほど校 

長室に飾っています）。  

全校朝会で子供たちに紹介しながら、 

「十小が進もうとしている目標（ゴール） 

に向かって、大人も子供も一緒に歩んだ 

ら、十小はどこまでも遠くへ行けるな～」、「ご家庭や地域の方も参加して、みん

なで楽しみながら進めればな～」とワクワクしました。 

十小は“みんなで育てていく学校”を目指しています。「みんな」には家庭や

地域の皆様も含まれます。今後も、皆様の協力を必要とする際はお声がけいた

します。是非お力添えください。学校、家庭、地域が一緒になり、みんなで十小

の子供たちを育てていく学校にしていきましょう。 

 

■ 通学路について （みんなで子供たちの交通安全を守る） 
 次年度、「地区班の廃止」と「一部の通学路の変更」を行います。地区班は、緊

急時のスムーズな下校と保護者の皆様の負担軽減を考え廃止とし、新たに基

幹道路を策定しました。通学路変更は、「十小の子供の安全を守る会」で検討

された危険箇所をもとに、登下校の交通安全の観点から一部の通学路を変更

する判断に至りました。 

これらに伴い、従来の通学路を見直し、基幹道路を策定し、色別コースを設

定します。集団下校の際は、色別コースでまとまって帰ります。つきましては、保

護者の皆様にはご面倒をおかけしますが、以下のことを今年度中にご確認いた

だきたく、ご協力をよろしくお願いいたします。 
① 今後,新しい通学路とアンケートを配信します。新しい通学路が配信されました

ら、お子さんがどの通学路で帰るのかご検討ください。 

② 確認後、アンケートでお子さんの通学路をお知らせください。 

③ いただいたアンケートをもとに、学校でグルーピングをします。 

④ 今年度の２月下旬に、新しい通学路での集団下校を実施します。通学路が新し

く変更になるご家庭はお子さんと通学路の確認をしておいてください。 

（※詳細は 11月末の保護者会でお伝えします） 
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